

Nota de prensa

Roatán pone a Honduras en la vitrina mundial como sede de evento internacional de Turismo



- El evento se desarrollará del 31 de mayo al 2 de junio

Honduras estará en los ojos del mundo del 31 de mayo al 2 de junio cuando Roatán sea sede de unos de los eventos turístico de mayor renombre y prestigio, y en el que participarán representantes de cuarenta y ocho países.



Los visitantes pertenecen a la Comisión Regional de la Organización Mundial de Turismo.



El presidente Juan Orlando Hernández llegará a la isla el jueves para exponer el potencial que Honduras ofrece en destinos naturales, arqueología y gastronomía, entre otros.

Hernández disertará en la 61 Reunión de la Comisión Regional de la Organización Mundial de Turismo para las Américas y Seminario Internacional sobre Nuevas Tecnologías Aplicadas al Turismo.



El turismo es uno de los seis pilares de la hoja de ruta del Plan de Desarrollo Económico Honduras 20/20 diseñado por el mandatario hondureño para atraer la inversión mundial y generar empleo.

Este foro, donde se definen las políticas y estrategias de la llamada “industria sin chimeneas” a nivel de las Américas, contará con la presencia del secretario general de la Organización Mundial del Turismo (OMT).

El evento como tal, pone a Honduras en una vitrina mundial que ayuda al mejor posicionamiento de nuestro país al generar una amplia cobertura mediática, y mostrar las bondades turísticas de nuestro país.



Para Emilio Silvestri, director del Instituto Hondureño de Turismo, el evento “Es una gran oportunidad para mostrar lo mejor que tenemos como países”.



Dentro de las actividades a realizar esta el Seminario Internacional sobre Nuevas Tecnologías Aplicadas al Turismo, con temas como los observadores turísticos, Big Data y Turismo, nuevas plataformas de servicios turísticos, entre otras actividades.